



Entrevue avec M. Pierre Dion, président du conseil de Québecor Média inc. et membre du conseil d'administration de Québecor inc., réalisée par Audrey Lambert et Philippe Noël des Comités 12-18 de Inverness et Daveluyville.

1- Pouvez-vous nous décrire la compagnie de Québecor ?

Il y a trois grands groupes. Le premier groupe est celui des télécommunications dont Vidéotron est au cœur. Il y a le groupe médias qui regroupe les journaux, la télévision, l'affichage, etc. Le dernier groupe est celui qui englobe le sport et les divertissements ! Québecor est une entreprise très diversifiée qui est numéro un dans chacun de ses secteurs d'activités. Nous sommes une entreprise en grande partie québécoise, même si nous possédons plusieurs journaux et magazines dans le Canada anglais.

2- Quels types de métiers peut-on retrouver chez Québecor ?

Nous sommes extrêmement diversifiés ! Nous avons presque tous les métiers possibles comme par exemples : menuisiers, peintres, avocats, comptables, fiscalistes, etc. Dans les trois divisions nommées précédemment, il y a par



Audrey Lambert, M. Pierre Dion et Philippe Noël.

exemple, dans le domaine de la création, des créateurs et des producteurs. Nous avons aussi des éditeurs, certaines personnes qui font de la publicité pour nous, ainsi que des ingénieurs.

3- Quelles sont les valeurs de Québecor ?

Nous en avons cinq. L'agilité qui nous permet de ne pas être désemparés

« Des **Raccrocheurs**
de Jeunes,
Des **Réveilleurs**
de Leaders »
Daniel Grenier, porte-parole



Partenaires 12-18
2255, rue Bécancour, Lyster (Québec) G0S 1V0
Téléphone : (819) 621-5539
Courriel : gcayer@p1218.org
Internet : www.p1218.org

performance ainsi que le travail d'équipe qui sont littéralement les ciseaux de l'entreprise.

4- Quelles qualités de base sont recherchées chez les personnes qui veulent travailler chez Québecor ?

Nous nous arrêtons vraiment à trois critères. Premièrement, il y a la passion et le jugement. Notre troisième critère est l'attitude. C'est incroyablement important ! Quelqu'un qui a ces trois critères pourrait très bien être engagé demain matin !

5- Y a-t-il des réalisations ou des projets de Québecor dont vous êtes particulièrement fier ?

Plus personnellement, je crois qu'il y en a trois. Premièrement, le lancement de TVA Sports en 2011. Ensuite, le plus grand contrat dans l'histoire de la télévision qui est celui de près de cinq milliards avec la Ligue Nationale de Hockey. Le troisième est l'ouverture du centre Vidéotron, dans la ville de Québec, qui a été une expérience extraordinaire et inoubliable.

6- Qu'est-ce qu'un bon entrepreneur ou un bon dirigeant pour vous ?

Être un bon leader, c'est avoir une vision claire pour l'entreprise et c'est être quelqu'un que tous les employés veulent suivre. Un bon dirigeant doit avoir une bonne stratégie et doit être un bon communicateur.

7- Selon vous, quels sont les avantages à travailler en région ?

Il n'y a pas de trafic, la nature est belle et on peut faire du plein air. Plus du côté des affaires, c'est un cercle plus petit donc ça permet aux gens de se faire connaître plus rapidement. Il y a beaucoup de bouche à oreille et le service client est beaucoup plus personnalisé. On accède peut-être plus rapidement à des postes plus haut placés comme dans mon cas étant plus jeune.

8- Qu'est-ce qui vous inspire dans la vie ?

Travailler avec une équipe, réaliser des projets et les réaliser, célébrer la victoire et avoir un esprit de famille. Dans le même sens, avoir une confiance et un plaisir à travailler avec ses collègues. Je crois vraiment que c'est ce qui m'inspire et ce qui me motive.

9- Quel est votre parcours académique ?

J'ai fait mon secondaire à Sherbrooke. Ensuite, je suis allé étudier un an en anglais au collège Champlain. Après, je suis venu à Victoriaville dans une famille d'accueil parce que je jouais au hockey. J'ai adoré mon expérience ! Par la suite, je suis allé à Halifax pour jouer au hockey universitaire et je suis revenu à l'Université Bishop. Sept ou huit ans plus tard, je suis allé à l'Université Queens pendant un mois. Ensuite, j'ai suivi des cours de finances pour des gens qui ne sont pas des comptables agréés ou des gens de finances pour que je puisse bien lire les états financiers et comprendre tous les bilans.

10- Y a-t-il un intervenant ou un professeur qui vous a marqué durant votre adolescence ?

Lorsque j'étais plus jeune, le programme sport et études n'était pas totalement en place. À l'époque, on se voyait tous jouer dans la ligue nationale. Je n'étais pas très concentré sur mes études et quelqu'un m'a vraiment pris en main : M. Robert Daigle. Mon secondaire quatre avec lui m'a fait comprendre que si je voulais jouer encore longtemps, il fallait que je continue mes études. Il m'a vraiment fait persévérer et je lui en suis toujours reconnaissant.

11- Quel message voulez-vous lancer aux jeunes de notre région ?

